

Un gran año está viviendo la joven deportista villalemanina Martina Vergara Ramírez, quien el próximo 22 de agosto, representará a Chile en el Campeonato Panamericano de Karate.

La también estudiante de medicina veterinaria, a mediados de marzo participó en el Campeonato Nacional de Karate Federado, obteniendo el segundo lugar, lo que le permitió clasificar al certamen que se disputará en México. (De clasificar podría representar a Chile en el mundial en Turquía)

Anuncio Patrocinado

Como suele ocurrir en “lo deportivo”, una vez clasificada para el Panamericano, Martina comenzó un intenso entrenamiento en el Polideportivo Nicolás Massú, pero también intensas gestiones para financiar su viaje.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

